

おもちつき大会

12/17

今年度のおもちつき大会は年末に開催しました。

今回はつきたてを食べていただこうと 20臼用意。きな粉餅をその場でご来場いただいた方に食べていただきました。

餅つき体験も実施。小学 4 年生以上の子どもを対象で設定していましたが、当日は子どもから大人までたくさんの地域の方々がおもちつき体験を楽しみ、臼のまわりは笑顔でいっぱい。

かなり冷え込んだ日でしたが、ほのぼのとした時間を過ごすことができました。



さくらフェスティバル

11/12



さくらフェスティバルはさくら地域の各種団体で協力して開催する、地域最大の行事です。体育館では様々な作品の展示、ステージでは様々な演目が繰り広げられます。校庭では子どもが楽しめるよういろいろな遊びコーナー。様々な世代が集う楽しい一日となるよう今後も回を重ねていきましょう。



さくら小学校防災設備説明会

自主防災部

7/1

コロナ禍で未確認のさくら小学校の防災設備について、協議会委員など30名が市危機管理室の説明を聞きながら見学しました。3階ブルリ入り口横の備蓄倉庫を見たあと、さんあい広場前のマンホールトイレではテントを組み立て、実際に使える状況を体験しました。



みんなでラジオ体操

7/23～8/6

今年度もさくら小運動場で、夏休みに入つてすぐの2週間ラジオ体操を行いました。おとな907名+子ども848名、合計1755名（1日約120名）の参加で、いつもより暑かった夏を元気に過ごせたのではないかでしょうか。ちなみに皆勤賞（小学生）は15名でした。

ウォークリンアップ大作戦

9/10、2/18

お住いの周辺からパンダ公園へ、路上のゴミを集めながら私たちの街をきれいにする」というテーマのこの行事も7回を数え、すっかり地域にじみあるものとなつたように思えます。ご参加の皆さんありがとうございました。



健康講座～バンブー体操～

文化部

11/5

森整形外科の今岡さんを講師にむかえバンブー体操を行いました。

約40名の地域の方々に参加をいただき、笑顔あり、気持ちよさありで、楽しく竹を使った身体をほぐす体操を教えていただきました。



ストップマーク補修作業 2/18

狭い道から広い道に出るとき、道路に「丸の中に黄色い足型」のマークが描かれているをお気づきの方が多いと思います。コミュニティでは、子どもたちや高齢者の安全に不可欠なこのマークがいつも目立つよう、補修・新設する取り組みを進めています。



史跡巡り 文化部 3/3

さくら小学校で守口宿ガイドマスター村橋さんの講義後に史跡めぐりを行いました。産須那神社から高瀬神社を目指し道中にある史跡をめぐりました。



ペタンク大会 体育部 11/19

小春日和の下で仲間と楽しく身体を動かしてみませんか？ピュットと言う目標の球に鉄のボールを投げてより近づけるかを競う、老若男女の誰もが楽しめるスポーツです。さくら小学校のグラウンドでペタンク大会を楽しみましょう。



防災訓練「備えあれば憂いなし」

自主防災部

3/10

このさくら地域で安心して暮らしていくよう、防災訓練をはじめとする行事を通じて「防災力の向上」と日常生活からの「減災への取り組み」の「2本柱」でこれからも活動していきたいと考えております。